

3 de julio de 2023

Sección sindical de Unión Nacional de Trabajadores en Transportes y Pescados Los Alegres, S.L.



El Sindicato Unión Nacional de Trabajadores (UNT) ha dado un paso importante en su lucha por los derechos crear al laboral una nueva sección sindical en la empresa Transportes y Pescados Los Alegres, SL.

Esta empresa desempeña un papel crucial en la logística de los Supermercados Consum.

La iniciativa surgió en mayo de 2023, cuando los empleados afiliados a este sindicato decidieron establecer la sección sindical de UNT a nivel nacional de la empresa, respaldados por la Ley Orgánica de Libertad Sindical.

Según manifiesta el responsable del Sindicato en la Región de Murcia:

Esta nueva sección sindical es un ejemplo más de la determinación inquebrantable de conquistar los derechos laborales sin caer en un modelo sindical jerárquico, delegacionista y apoltronado. Frente al conformismo de los sindicatos que pactan con la patronal, nosotros estamos en pie de guerra contra los despidos disciplinarios injustos, el acoso laboral y el adoctrinamiento sectario de los trabajadores.

Los trabajadores conductores de camión, al igual que el resto de empleados, se enorgullecen de mencionar a la UNT, ya que reconoce el mensaje inequívoco de lucha sin tregua que caracteriza a este sindicato formado y organizado por trabajadores comprometidos con la defensa de los derechos laborales.

En sus labores diarias, los conductores de camiones diversos enfrentan desafíos y riesgos en las carreteras para asegurar la entrega puntual de los productos a los clientes y garantizar el buen funcionamiento de la cadena logística. Es por ello que la nueva sección sindical se compromete a defender los derechos y condiciones de trabajo.





CONSTRUYENDO EL NUEVO SINDICALISMO
UNIÓN NACIONAL DE TRABAJADORES

El Sindicato Unión Nacional de Trabajadores anima a todos los trabajadores de la empresa a que, en caso de detectar posibles irregularidades, se pongan en contacto con el sindicato.

De esta manera, podrá recibir orientación sobre cómo denunciar estas irregularidades y asegurarse de que no queden sin investigar.

En ocasiones, estas irregularidades son evidentes y otras veces se trata de prácticas que se encuentran en el límite de la legalidad, pero que es importante que un Inspector de Trabajo conozca y analice para determinar si se ha superado o no la legalidad, o si se trata de una práctica abusiva.

Esta labor suele ser discreta y busca principalmente resolver problemas específicos en la empresa en cuestión. Sin embargo, no podemos ignorar que estos hechos suelen ser generalizados en muchas empresas.

El sindicato quiere dejar claro que los miembros de esta nueva Sección Sindical encontrarán todo el apoyo necesario en su organización sindical. El Sindicato Unión Nacional de Trabajadores estará a su disposición para brindarles el respaldo que puedan necesitar en el futuro.

La creación de esta nueva sección sindical en Transportes y Pescados Los Alegres, SL es un paso significativo en la lucha por los derechos laborales de los trabajadores. El Sindicato Unión Nacional de Trabajadores demuestra una vez más su compromiso con la defensa de los derechos laborales y su rechazo a los sindicatos conformistas que pactan con la patronal. Con esta iniciativa, los trabajadores afiliados a la UNT contarán con el respaldo y la orientación necesaria para enfrentar las irregularidades y abusos en el ámbito laboral.

Fuente: <http://es.globedia.com/transportes-pescados-alegres-seccion-sindical-unt>

